



MENSAJE DE NAVIDAD

Obispado de Talca - Chile

Diciembre 1992.

1. El hijo de Dios ha nacido en nuestra tierra. Es la luz que brilla en la sombra. Es el fuego que enciende la noche de esperanza y es el anuncio de la aurora que no conoce fin.

Jesús es la paz verdadera que libera a quienes están prisioneros y viven en la obscuridad. Jesús borra las maldades del mundo porque es el único Salvador.

Queridos cristianos: Cristo ha nacido, vayamos a adorarlo porque es nuestro Dios que se encarnó y nació de María, la Virgen, en el pesebre de Belén.

2. ¿Que nos pide el Niño Dios hoy?

En cada época el Señor nos está llamado a vivir algunos valores que son más urgentes que otros.

Este año les pido rogar a Jesús que nos regale dos valores importantes:

a) Transparencia

El Niño de Belén, como todos los niños, no tiene malicia y su fuerza está en que es débil e indefenso. Por eso es transparente y limpio de corazón.

Nuestro país, los que dirigen la nación, los que deciden las cosas importantes necesitan mucho la gracia de la transparencia. La mentira, los engaños y las falsas promesas nos hacen mucho daño. 1993 será año de elecciones en el país y necesitamos todos que los programas que se presenten estén marcadas por la transparencia y por la rectitud.



Obispado de Talca - Chile

Jesús nos enseña a ser transparentes y sin falsas ambiciones de poder, Jesús es humilde, cercano a los pobres porque El es pobre entre los pobres. Le pido al Señor que nos regale esa pureza del corazón que tienen los niños y que vivamos en verdad. Basta ya de verdades a medias, de ambigüedades y de falta de respeto a la verdad.

Jesús quiere un país en que haya la misma verdadera justicia para los ricos y para los pobres. El quiere un país en que los derechos de todos sean respetados y que la verdad y la justicia sean normas fundamentales de vida. No olvidemos que existen situaciones legales que no responden a la justicia de Dios.

El país ha mejorado: pero muchos pobres aún no alcanzan a tener respuesta a sus necesidades básicas y las diferencias son irritantes porque no hemos logrado una convivencia de hermanos.

Sólo en la transparencia de vida, con un estilo marcado por la sobriedad y no por el derroche de un consumismo egoísta se puede llegar a esta modalidad de relaciones humanas claras, limpias y sin una ley de la selva en que el pequeño es aplastado por el poderoso.

La justicia debe ser una y nunca será sano vivir con diversos mecanismos de justicia que opacan la transparencia de nuestro país.

Que el Niño Dios nos regale una Navidad limpia y sin prejuicios para abordar 1993 en forma serena y justa.

b) Misericordia

Jesucristo nació en Belén es llamado por el profeta Isaías como "el Compasivo". Entremos en los caminos de la misericordia. Tal vez tenemos que perdonarnos a nosotros mismos para poder alcanzar el perdón de Dios y de quienes nos rodean.



Obispado de Talca - Chile

Navidad es la fiesta de la familia; pero eso significa revestirnos del perdón, para tratar de entender a quien piensan diferente y viven cerca de nosotros.

Con frecuencia surgen brotes de odio y de resentimientos guardados en lo más profundo del corazón. Nos falta sanar las relaciones de padres e hijos y superar las diferencias que nos alejan. Navidad es tiempo de reconciliación, de abertura y de misericordia. Es el tiempo en que el corazón se abre para poder amar de verdad y eso pasa por la misericordia.

"Un niño nos ha nacido" y El se llama "el compasivo" Busquemos su rostro y con la Virgen María, tratemos de entender lo que Jesús nos pide en esta Navidad. El nos dijo "trata a los otros como tú quieres ser tratado" y nos llama al perdón, al respeto, a la comprensión. Seamos más grandes y no ahogemos la vida con mezquindades y pequeñeces que hace tanto mal a todas las relaciones humanas. Pidamos la gracia de ser misericordiosos, magnanimos y generosos.

3. Navidad no es la fiesta del pan de Pascua o de las tarjetas de saludos. No es una Nochebuena pasajera que se olvida. Navidad es un llamado a reflexionar y meditar juntos con los pastores de Belén y con los Reyes Magos que vinieron del Oriente.

Recemos más y abramos las manos y el corazón para recibir a Jesús que viene y trae la paz a todos los de buena voluntad. Es el mensaje que anunciaron los ángeles en la noche que nació Jesús.

Entremos en el espíritu de Navidad y seamos consecuentes.



Obispado de Talca - Chile

Que el Señor nos bendiga y nos regale paz, transparencia y misericordia.

Le saluda con cariño.

+ CARLOS GONZALEZ C.
Obispo de Talca